



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 080 - 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

ESTELITA, SOBERANA REGIONAL 2017

Cajamarca se vistió de gala para elegir a la Señorita Integración 2017: Estelita Cabrera Regalado.

La representante de Hualgayoc, Estelita Cabrera, de 18 años, fue proclamada ante un marco impresionante de público asistente, como Señorita Integración 2017. La estudiante de Geología disputó la final con las dignas representantes de Contumazá; Karem Montenegro y Jaén: Alexandra Vílchez.

El certamen tuvo lugar en el coliseo cerrado de la Universidad Nacional de Cajamarca. Las doce aspirantes estaban a la altura y han sido dignas representantes de su respectiva provincia. Sin embargo, como en todo concurso, sólo hay una ganadora. El jurado calificador eligió a Estelita Cabrera como sucesora de Arianne Rodríguez, Señorita Integración del año pasado.

“Estoy sumamente contenta, quiero agradecer a Hualgayoc – Bambamarca por todo su apoyo incondicional, esta corona se los dedico a todos ellos. A las demás candidatas decirles que todos somos unas ganadoras por representar a nuestra provincia. Les deseo lo mejor y que se cumplan todas sus metas en la vida”, fueron sus primeras palabras de Estelita Cabrera.

Refirió que espera hacer un trabajo de promoción al turismo con el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de Turismo y recomendó que estos carnavales sea una fiesta de alegría, color y diversión, evitando actos de violencia o vandalismo.

Por otro lado, a través de la conocida red social Facebook se eligió a la Señorita Internet 2017. La población de las trece provincias realizó una campaña promocional impresionante de su candidata, demostrando la identidad con su pueblo.

“La interacción en Facebook ha sobre pasado los límites; hemos tenido un alcance de 600 mil personas. Cada poblador ponía su granito de arena con un “me gusta” para que su candidata sea elegida”, señala Segundo Matta Colunche, director de Comunicación y Relaciones Públicas del Gobierno Regional Cajamarca



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

Las votaciones se cerraron el día martes 21 de febrero, siendo la ganadora la representante de San Miguel: Cynthia Fiorela Malca Díaz con 8704 votos (me gusta). Esta votación fue corroborada por la procuradora del Gobierno Regional de Cajamarca, Mónica Bazán Villanueva.

De igual modo se eligió el mejor traje alegórico y la bella representante de San Marcos Merly Balarezo Calderón, se hizo acreedora de esta categoría.

DATO:

La Señorita Integración 2017 recibió como premios una moto lineal, un tratamiento de belleza, un televisor de 49”, un Smartphone. Mientras que la Señorita Internet ganó una laptop, donada por el Gobernador Regional, Porfirio Medina Vásquez, una Tablet, un Smartphone y un tratamiento de belleza.

Finalmente la ganadora del mejor traje alegórico se hizo acreedora de un televisor 32”, un Smartphone y un tratamiento de belleza.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 22 de febrero del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA